

Mitgliederversammlung des Deutschen Rates für Wiederbelebung 2017 in Koblenz



Am Freitag, den 10. März 2017 fand im Rahmen des Deutschen Interdisziplinären Notfallmedizin Kongresses (DINK) 2017 in Koblenz die GRC-Mitgliederversammlung statt. Die Mitgliederversammlung war mit 56 Teilnehmerinnen und Teilnehmern gut besucht.

Zu Beginn der Versammlung informierte der Altvorsitzende des GRC Dr. Dr. Burkhard Dirks die Mitglieder nochmal über die Wiederwahl des Vorstandes im Dezember 2016. Im Anschluss daran berichtete der Vorstandsvorsitzende Prof. Bernd W. Böttiger über die Vereinsent-

wicklungen sowie die Erfolge und Aktionen des GRC im Jahr 2016. Mit Blick auf das Jahr 2017 hob Professor Böttiger neben weiteren Veranstaltungen und Zielen insbesondere den ERC-Kongress „Resuscitation 2017“ vom 28.-30. September sowie den deutschsprachigen Vorkongress des GRC am 28. September in Freiburg im Breisgau hervor. Hier liegt jetzt auch der offizielle Programmflyer vor. Sie können ihn auf unserer Homepage herunterladen. Informationen zum englischsprachigen Programm erhalten Sie unter <http://www.resuscitation2017.eu/en/home/>.

Im weiteren Verlauf berichtete Bernhard Gliwitzky, der Geschäftsführer der GRC-Akademie, über die Entwicklung und die Aktivitäten der Kurse des GRC. Darüber hinaus erhielten die GRC-Mitglieder Informationen zur letzten GRC-Klausurtagung in Göttingen von Herrn Dr. Dr. Dirks und der Schatzmeister Stefan Osche erläuterte den sehr positiven Finanzbericht des Jahres 2016.

Zum Ende der Versammlung stellte Professor Böttiger die Ziele des GRC für 2017/2018 vor. Von besonderer Bedeutung sind diesbezüglich die Umsetzung der in der Klausurtagung erarbeiteten Vereinsstrategie, die Überarbeitung der GRC-Satzung, die Weiterentwicklung des Nationalen Aktionsbündnis Wiederbelebung (NAWIB) sowie die Zertifizierungen der Cardiac Arrest Center.

Neuwahl des GRC-Exekutivkomitees

Nach einstimmiger Entlastung des GRC-Vorstandes (bei Enthaltung des Vorstandes) wählte die Mitgliederversammlung die Mitglieder des Exekutivkomitees für die nächste vierjährige Amtsperiode. Wir begrüßen alle neugewählten und natürlich auch alle wiedergewählten Mitglieder sehr herzlich im GRC-Exekutivkomitee und freuen uns auf die Zusammenarbeit. Gleichzeitig danken wir all denjenigen, die uns in den letzten vier Jahren im GRC-Exekutivkomitee unterstützt haben.

Wahlergebnisse

Vertreter der Mitgliedsorganisationen:

Dr. Jörg Christian Brokmann (Malteser Hilfsdienst, MHD), PD Dr. Hans-Jörg Busch (Deutsche Gesellschaft für Internistische Intensivmedizin und Notfallmedizin, DGIIN), PD Dr. Jan-Thorsten Gräsner (Deutsche Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin, DGAI), Dr. Ulrich Jost (Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft, DLRG), Marco K. König (Deutscher Berufsverband Rettungsdienst, DBRD), Frank Riebandt (Bundesvereinigung der Arbeitsgemeinschaft der Notärzte Deutschlands, BAND)

Vertreter der persönlichen Mitglieder:

PD Dr. Stefan Beckers, PD Dr. Andreas Bohn, Dr. Matthias Deppe, Bernhard Gliwitzky, PD Dr. Florian Hoffmann, Timo Schädler

Sprecher der Arbeitsgruppen:

Advanced Life Support (ALS): Prof. Dr. Uwe Kreimeier

Basic Life Support (BLS): Michael Sonntag

Paedriatric Life Support (PLS): PD Dr. Florian Hoffmann

Trauma Resuscitation: PD Dr. Markus Roessler

Sprecher der Kursdirektoren:

Prof. Michael Müller

Rechnungsprüfer:

Bernd Lubojatsky

Daniel Schön

Die neuen Vertreter können Sie auch unter folgendem Link auf unserer Website einsehen
<http://www.grc-org.de/exekutivkomitee>.